
Interview France Bleue

Merci à France Bleue Normandie pour leur intérêt pour l'ultra.

  

Merci aussi à Diffusion RIE qui a relayé l'info que vous pouvez retrouver sur leur site.

        

Reportage réalisé par Laurent KRAMER

  

http://www.diffusion-rie.com/article.php3?id_article=448
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